



Ma grâce te suffit

La faiblesse humaine a une façon merveilleuse de révéler la force de Dieu.

Lorsque nous cessons enfin de nous concentrer sur ce que nous pouvons accomplir, c'est alors que la grâce de Dieu devient la plus visible. Lorsque nous reconnaissons enfin que nous ne pouvons pas le faire par nous-mêmes, Dieu manifeste sa présence de manière nouvelle et surprenante.

Il en va de même pour un pasteur : lorsqu'il admet enfin ses limites et reconnaît qu'il est loin d'être parfait, le Christ fera de lui un serviteur fort et efficace. Comme le Christ l'a dit à Paul dans 2 Corinthiens 12:9 : « *Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse.* »

Il est essentiel de comprendre cette vérité, car il y aura de nombreux moments où un pasteur réalisera à quel point il est inadéquat, à quel point il sait peu de choses, et qu'il n'a vraiment aucune idée de ce qu'il doit faire ou dire ensuite.

En repensant à ses années de ministère, un pasteur verra également qu'une multitude d'erreurs ont été commises. La critique ne fait que mettre ces choses en évidence.

Des sermons ont été ratés. Des gens ont été offensés à juste titre. Il y a eu des bêtises, des bévues et de nombreux faux pas. Le pire, c'est qu'un pasteur sait à quel point il était personnellement loin de satisfaire aux normes sacrées de la Parole de Dieu, ces mêmes Écritures qu'il avait le privilège de prêcher tous les dimanches.

Toutefois, si un pasteur faible s'humilie et se souvient que l'efficacité de son ministère ne dépend pas de ses capacités interpersonnelles, de ses paroles sages et persuasives ou de sa propre sainteté, alors le Christ fort l'élèvera avec une grâce toute suffisante.

Lorsqu'un pasteur admet que son travail consiste à glorifier le Christ et non à se défendre ou à se promouvoir lui-même, il pourra continuer avec un bon courage et un nouveau but.

Tout faible serviteur du Christ peut s'accrocher aux anciennes paroles de Zacharie 4:6 : « *Ce n'est ni par la puissance, ni par la force, mais c'est par mon Esprit, dit l'Éternel des armées.* »

Ce sont les paroles que Dieu avait adressées au sacrificateur Zorobabel alors qu'il conduisait le peuple dans la période difficile de la reconstruction d'un temple en ruine. La force militaire ou l'ingéniosité humaine n'étaient pas les clés pour accomplir leur projet intimidant, mais les Israélites devaient dépendre entièrement de l'Esprit du Dieu tout-puissant.

Ces paroles sont encore un message très nécessaire à propos de la force de l'Esprit de Dieu qui est absolument essentielle pour être un prédicateur et un pasteur. Lorsque les pasteurs sont remplis d'un esprit orgueilleux d'autosuffisance et de confiance excessive, ils ont besoin de ce rappel à l'humilité.

De même, lorsqu'ils ont été à nouveau dégonflés par la critique et par un sens aigu de leur propre faiblesse, les pasteurs peuvent tirer beaucoup de force de cette promesse certaine de Dieu : « Tu le feras par mon Esprit ».

C'est là que se trouve la véritable puissance pour tout pasteur imparfait et pour tout chrétien imparfait; il en a toujours été ainsi et il en sera toujours ainsi.

Reuben Bredenhof, professeur de théologie

Traduit de « All-Sufficient Grace », *Unfolding the Word*, 5 mai 2021. Tiré de Weak Pastor, Strong Christ [Pasteur faible, Christ fort].

L'auteur a servi comme pasteur des Églises réformées canadiennes à London, Ontario, et St-Albert, Alberta, puis pasteur de l'Église réformée libre de Mount Nasura, en Australie. Il est maintenant professeur de ministère et de mission au Séminaire théologique des Églises réformées canadiennes à Hamilton, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2023. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))